## Bebés, mentiras contadas a las mujeres

Publicado por la Suma Sacerdotisa Lydia Junio 16, 2024

[No todos están destinados a ser padre, y esto está bien. A lo largo de la historia ha habido personas que no tenían hijos y, sin embargo, la población blanca aún creció, ya que muchas familias tenían 5 o más hijos.

Está en el destino de la mayoría de las personas tener hijos. Esto no es algo con lo que estar incómodo, es cómo es la humanidad. Es natural. Esta publicación es para aquellos que probablemente tendrán una familia, o quieran una familia, o tienen miedo de tener hijos. Si está seguro de que no tendrá o no va a tener hijos, esta publicación no está dirigida a usted, así que no piense que estoy tratando de hacer que todos tengan bebés].

A las mujeres se les dice mentiras sobre tener hijos. Se les dice que es solo una carga, que todo tipo de cosas malas sucederán, la mujer dejará de ser una persona después de tener un hijo, y otras mentiras diseñadas para convencer a las mujeres de que no tengan hijos. No ayuda que muchos hombres se aflojaran en sus deberes, lo que pone más connotaciones negativas en la maternidad para las mujeres.

En primer lugar, ignore la programación de TV. Deshágase de los pensamientos de cómo todo el trabajo está en la madre, mientras que los padres se supone que son "papás tontos" y nunca ejercen ninguna autoridad a los niños. La mayoría de los hombres son capaces de ser padre y administrar todas las responsabilidades que se requieren.

Se supone que ambos padres deben guiar a los niños a través de la vida. Ambos padres deben ayudar a sus hijos a convertirse en lo mejor que pueden ser. Hombres, si teneis hijos, dejad de perder tu vida jugando videojuegos y viendo Netflix mientras bebes en un estupor o fumas marihuana. La vida puede ser mucho mejor que eso.

Ver a tus hijos crecer y desarrollar talentos y habilidades es una de las mayores alegrías que puedes experimentar. Mucho más grande que jugar videojuegos (hombres) o comprar más ropa de la que necesitas (mujeres).

Muchas personas (hombres y mujeres) están programados por el enemigo para creer que una vez que una mujer se casa y tiene hijos, pierde todo valor como mujer. Esto no podría estar mas alejado de la verdad. Cuando tiene un hijo, su valor aumenta drásticamente. Ahora eres responsable de guiar a la próxima generación y dar forma al mundo. Tus hijos se sumarán a tu valor personal, porque ahora es más que una sola persona: también usted forma parte de cada persona que creas, lo que aumenta tu valor base de ser solo una persona.

Cuanto mejor crías a tu hijo (lo que sería un crédito para usted), mejor será el mundo. Esto es un hecho. Una de las razones por las que el mundo está en mal estado ahora, es porque muchas personas fueron criadas de forma equivocada. No fueron criados con valores o ética adecuados, no fueron criados con un amor saludable y una atención saludable de sus padres, no fueron criados para saber cómo socializar y cómo lidiar con situaciones variables en entornos sociales, no fueron criados para saber el valor de su trabajo y esfuerzo, no se plantearon para saber cómo manejar la mayoría de las situaciones en la vida.

Una de las mayores alegrías que tendrá es ver a tu hijo crecer y convertirse en un humano capaz y talentoso, con potencial ilimitado. Esta es una alegría que hace que todo el dolor y el sufrimiento que hayas experimentado, valga la pena.

Discutamos otra mentira. Las mujeres están programadas para que una vez que tenga un hijo, se volverá gorda. Bueno, casi todos aumentan de peso si dejan de hacer ejercicio y a medida que envejecen. Cuáles son la excusa de los hombres, no quedan embarazados, pero también aumentan de peso. Mientras hagas ejercicio y comas bien, estarás bien. Y además, hay cosas más importantes en la vida que preocuparse por unos pocos kilos de más. Hay mujeres que han tenido muchos bebés y todavía son delgadas. Una forma de garantizar esto es hacer ejercicio con tu familia. Esto también

ayudará a tus hijos a gastar el exceso de energía para que no sean hiperactivos.

Lo que lleva a otra mentira: que los niños son inmanejables y fuera de control. Bueno, esto es cierto, si los dejas frente al televisor todo el día comiendo comida de basura. El colorante artificial de alimentos en dulces y pasteles causa hiperactividad, y ver televisión todo el día hace que el cerebro se disperse, especialmente porque los dibujos animados de los niños tienen demasiados colores de movimiento brillantes. Esto no es natural para el cerebro.

Puedes notar la diferencia entre los niños que miran demasiadas caricaturas y niños que están inscritos en actividades y tienen televisión limitada. Hay una diferencia. Corte la televisión y haga que sus hijos sean más activos físicamente para quemar energía (de todos modos, esto es extremadamente beneficioso para su salud) y haga que aprendan pasatiempos.

Otra mentira de la que los hombres y las mujeres son lavados de cerebro: las mujeres tienen vaginas permanentemente sueltas después de tener un hijo. Hay mujeres que creen que sus hombres perderán interés en ellas sexualmente después de tener un bebé. Esto podría ser cierto para aquellas que no hacen ejercicio. Hay ejercicios de Kegal, incluso Pilates básicos y el Kundalini Yoga fortalecen y aprietan todo nuevamente, por lo que no hay necesidad de preocuparse por eso. El cuerpo está diseñado para sanar.

Sobre el trabajo real: Sí, será doloroso y aterrador y podría pensar que morirá. Pero todas las cosas buenas tienen un precio. Todo.

El sombrero vale la pena, vino con un costo. Y después del nacimiento, las hormonas aliviarán el dolor y te hará sentir maravilloso. Tener un lindo bebé que te ama incondicionalmente también te hará sentir maravilloso.

Otra mentira: puedes criar a un niño por tu cuenta. Esto es muy empujado en los medios de comunicación, una "madre soltera fuerte que hace todo por su cuenta y patea el culo y también se ve realmente enérgico y en forma, y también su cabello siempre está perfectamente peinado". La

realidad es que tener un hijo es un trabajo de 2 personas. Ambos deben elevarlo, o de lo contrario el niño estará en desventaja.

Si hay problemas entre usted y el padre de su hijo, trate de superarlos. Si el padre se fue, puedes buscar a otro hombre, tal vez un padre soltero, y criar a vuestros hijos juntos. Si esta no es una opción para usted por cualquier razón, puede establecer otra red, como amigos y familiares en los que pueda confiar. Esto es lo que hicieron todos nuestros antepasados. Hay muchos padres solteros que estarían mejor como una familia completa. La vida es más fácil cuando tienes una unidad familiar fuerte donde todos ayudan, y todos se apoyan mutuamente.

Los hombres deben comprender esto y aumentar las responsabilidades. Cada pareja se ríe de cómo el hombre tuvo que afeitar las piernas de su esposa cerca del final de su embarazo porque no podía alcanzar su vientre. Tu mujer te está dando un bebé, dándote la continuación de tu línea de sangre, así que da un paso adelante. Aprenda a ayudar a lavar la ropa y cocinar, porque necesitará ayuda, especialmente en sus últimos meses. Cuanto menos ayude, más trabajo cae sobre ella, lo cual es la razón por la cual muchas mujeres dudan en tener hijos. La idea de hacer algo imposible por sí misma no hará que quiera tener un bebé.

Pero si le demuestras que ayudarás, eso aliviará su mente. Las mujeres necesitan tener tranquilidad cuando se trata de tener un hijo. Asegúrate de que harás tu parte y cuidarás de ella. Sí, será más trabajo en usted, pero si desea una familia, el trabajo adicional dará sus frutos. Es parte del instinto básico: si parece imposible tener un bebé, no estará convencida de tener uno. Pero si lo haces más fácil para ella, entonces estará mucho más dispuesta a tener un bebé. La ansiedad no es propicio para crear una familia; La alegría lo es.

Las parejas que tienen más dinero pueden contratar ayuda, y las parejas con familia pueden tener ayuda de familiares, pero no todos están en esa situación beneficiosa. Si una mujer siente que está sola, la idea de tener un bebé puede ser intimidante. Pero si se siente apoyada, entonces puede concentrarse en tener una familia.

Definitivamente, hay otras preocupaciones válidas con respecto a tener un hijo: dinero, porque la comida es costosa. Y seguridad, con toda la violencia, drogas y "ciertas culturas" en el mundo. Mucha gente tiene miedo de tener un hijo, verlo ir a la escuela y luego ser asesinados o violados o recibir drogas. Estas situaciones ocurren con demasiada frecuencia. Pero para los de aquí en la JoS con nuestros dioses, puedes hacer un aura de protección en tu hijo, puedes hacer trabajos de dinero y pedir ayuda en situaciones terribles.

Nuestros antepasados tenían familias a pesar de las guerras, plagas y hambruna. La oportunidad de permitir que la vida crezca, en comparación con evitar inmediatamente cualquier vida. Nuestros antepasados hicieron todo sabiendo que continuaban su línea de sangre, continuando la humanidad. Si no fuera por ellos, no estarías aquí. Entonces, ¿por qué negar a sus potenciales futuros descendientes de la oportunidad de nacer?

Ahora, con respecto al tiempo sacrificado para criar hijos. Sí, es mucho tiempo, y tendrá que prescindir de algunas cosas para proporcionar más a sus hijos. Pero tu propia madre hizo eso por ti, ¿estás feliz de estar vivo? ¿Ojalá no te diera? Así que ahora le das a tus hijos. Es un ciclo de vida, la continuación de generaciones. Es por eso que todos estamos conectados.

Y si lo hace bien, si le das a tus hijos y los crias lo mejor que puedas, a su vez te ayudarán cuando envejezcas. Podrá confiar en ellos para ayudarte y proporcionarte compañía. Porque se convertirán en tus amigos con amor incondicional. ¿Quién no querría eso? Siempre estarán en tu vida, incluso si se mudan, aún puedes visitarlos y hablar por teléfono. Este es un consuelo.

Algo importante a mencionar: para la mayoría de nosotros, nuestros padres cometieron errores. En su mayor parte, esto no fue realmente su culpa, fue solo porque no sabían nada mejor. Pero nosotros lo sabemos mejor. No solo tenemos conocimiento espiritual y el conocimiento para estudiar las cartas natales y tránsitos de nuestros hijos, sino que aprendemos de los errores de nuestros padres.

Pase tiempo contemplando sus errores y cómo puede hacerlo mejor. ¿Qué evitará al criar a sus propios hijos y qué alentará? En lugar de sentarse

frente a la televisión, apáguela y realmente piense en todos los errores que cometieron sus padres y cómo puede hacerlo mejor. Escríbelo si esto te ayuda a superar mejor tus pensamientos.

Nuestros padres tenían su propio Karma y Almas/Chakras sucios, que causaron más problemas en su estilo de crianza. Entonces, todos aquí tienen el conocimiento de limpiar su alma y chakras, limpiar su aura, purificarse, empoderar sus chakras y meditar para ganar sabiduría. Nuestros Dioses lo guiarán aún más si está dispuesto a prepararse mejor para cuándo tendrá hijos.

Y cuando tenga hijos, puede aprender astrología básica (pronto saldrá más información sobre esto) para conocer las necesidades, talentos, habilidades y áreas problemáticas de sus hijos. Puede ayudarlos a voluntad sobre todo esto, puede ayudar a su hijo a convertirse en lo mejor que puedan ser. Es emocionante y gratificante ayudar a otros a mejorar.

Levantar la próxima generación mejor que cómo se crió, asegurará que el mundo mejore.

Al criar a un niño, tienes un poder increíble: el poder de dar forma al mundo.